

Impulstreffen Weltkirche

Initiativen – Hintergründe – Impulse für Ihr Engagement

27. September 2024 | 17.30 – 20.30 Uhr

„Hildegard Burjan“-Saal | Stephansplatz 6 / Stg. I / DG | 1010 Wien

Anmeldung: erbeten bis 19. September 2024 online auf www.weltkirche.wien

„Weltkirche miteinander leben – das Zusammenleben anderssprachiger Gemeinden und Wiener Pfarren“



Afrikanische, asiatische und lateinamerikanische Gemeinden machen auch in unserer Diözese Weltkirche sichtbar. Anderssprachige Seelsorge lässt Menschen aus anderen Ländern in ihrem religiösen Leben ein Stück „Heimat“ erleben.

Gleichzeitig treffen Katholik:innen unterschiedlicher Herkunft, unterschiedlicher Kulturen und Sprachen auf die Gläubigen der **gastgebenden Wiener Pfarren**.

Kann dieses Zusammenleben tatsächlich eine Schule der Begegnung mit Menschen anderer Kulturen und Traditionen sein?

Seelsorger und Mitglieder der **Wiener Gemeinden Salvator am Wienerfeld und St. Florian** und der **Philippinischen und Lateinamerikanischen Gemeinden** erzählen uns von ihren Erfahrungen.

Außerdem erwarten Sie: Eine „Biofaire Jause“, eine Info- und Materialbörse ...
und Gelegenheit zu Austausch und Vernetzung

Zum Vormerken: Das nächste Impulstreffen Weltkirche findet am 21. Februar 2025, 17.30 – 20.30 Uhr statt.